

Descarta Gruma Corp riesgos por Trump

EL NORTE / Staff
(22-mayo-2017).-

MÉXICO.- Gruma Corp, subsidiaria de Gruma en Estados Unidos, señaló que las nuevas políticas del Gobierno de Donald Trump les son favorables.

"Siendo una empresa estadounidense con plantas en toda la Unión Americana, las políticas del nuevo Gobierno hacia esta clase de empresas parecen favorables a la inversión y el crecimiento", sostuvo la empresa en un comunicado.

La producción de sus alimentos en Estados Unidos, agregó, se hace en 26 plantas que se abastecen de materia prima local y su producción se comercializa en la Unión Americana.

De éstas, 20 plantas son productoras de tortilla y frituras bajo la marca Mission y 6 de harina de maíz bajo la marca Maseca.

"Solamente y por conveniencia de costos actuales, un pequeño porcentaje (menos del 4 por ciento) de sus ventas provienen de algunas plantas mexicanas... pero existe capacidad suficiente para producir el 100 por ciento con las plantas ubicadas en Estados Unidos", asegura.

Gruma Corp aseguró que la política migratoria en Estados Unidos representa un riesgo absolutamente marginal, pues el gran crecimiento del mercado se ha dado con la población no hispana.

El pasado 10 de mayo, EL NORTE publicó que empresas como Gruma en México, Kuo, Grupo Elementia, Nematik, Sigma, Bachoco y Vitro advirtieron que la salida de Estados Unidos del TLC o una renegociación de éste en desventaja para México podrían impactar de manera adversa sus operaciones y situación financiera.

Así lo volvieron hacer en sus Informes Anuales del 2016 -publicados a finales de abril-, pero ahora con el tema del TLC e incluso el de inmigración a Estados Unidos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 22-mayo-2017